



COROS

Die neue COROS PACE Pro mit AMOLED Display

COROS, bekannt für innovative GPS-Sportuhren mit aussergewöhnlicher Akkulaufzeit und benutzerfreundlicher Bedienung, stellt das neueste Mitglied der PACE-Serie vor: Die COROS PACE Pro. Das Modell setzt neue Massstäbe mit einem 1,3" Always-On AMOLED-Display, doppelt so viel Rechenleistung wie ihr Vorgänger und einer beeindruckender Akkulaufzeit.

Die COROS PACE Pro richtet sich an Athletinnen und Athleten die ihre Leistung auf die nächste Stufe heben wollen. Diese brandneue Uhr kombiniert branchenführende Technik mit atemberaubender Geschwindigkeit und einem lebendigen AMOLED-Display. Sie vereint Hightech-Funktionalitäten mit einem sportlich-leichten Design und bietet blitzschnelle Reaktionen für intensive Trainingseinheiten.



Höchste Geschwindigkeit

Mit doppelt so viel Prozessorleistung und dreifacher Zoom-Geschwindigkeit bietet die PACE Pro blitzschnelle Reaktionszeiten, die sich perfekt für schnelle Trainingsanpassungen eignen.

Strahlend helles AMOLED-Display

Das 1,3" Display mit 1500 Nits sorgt für perfekte Sichtbarkeit – selbst bei Dunkelheit oder schlechten Lichtverhältnissen.

Unschlagbare Akkulaufzeit

Die Uhr bietet bis zu 38 Stunden Laufzeit im GPS-Modus oder 20 Tage im Standardmodus – ideal für lange Wettkämpfe oder Trainingsphasen.





Präzise Ortung

Der All-Systems- und Dual-Frequency-Modus sorgt für eine extrem genaue GPS-Verfolgung egal ob in städtischen Gebieten oder abgelegenen Umgebungen.

Federleicht

Mit nur 37 Gramm (mit Nylonband) ist die PACE Pro die leichteste AMOLED-Sportuhr auf dem Markt.

Optimierte Trainingssoftware

In Kombination mit der COROS-App erhalten Athleten wertvolle Einblicke in ihren Trainingsstatus, Schlafanalysen und individuelle Workouts.



Lewis Wu, Mitbegründer von COROS, betont: «Die COROS PACE Pro steht nicht nur für die nächste Generation unserer Produktlinie, sondern spiegelt unser Engagement wider, Athleten mit den besten Tools auszustatten, um ihre sportlichen Träume zu verwirklichen.»

Empf. VP CHF **409.90 CHF**

Ausstattung PACE Pro



Displaygrösse:	1.3 in.
Display Type:	AMOLED Touch Screen
Display Material:	Verstärktes Mineralglas
Armband:	Silikon- / oder Nylon-Bänder
Gewicht:	Nylonband: 37g, Silikonband: 49g
Akkulaufzeit:	20 Tage im Normalgebrauch
Satellitensysteme	GPS, GLONASS, GALILEO, Beidou, QZSS
Wasserdicht:	5ATM (50 Meter)
Ladezeit:	1.5 Stunden
Kempf. VP:	CHF 409.90 CHF

ÜBER COROS WEARABLES

COROS ist ein Unternehmen für Leistungssporttechnologie, das Athleten dabei unterstützt, ihr Bestes zu geben. Für COROS dreht sich alles um die Natur, die Berge und einen leidenschaftlichen, aktiven Lebensstil. Wir kombinieren hochwertige Hardware mit innovativer Technologie, um Ausdauersportler mit der Ausrüstung auszustatten, auf die sie sich in den extremen Umgebungen der Welt verlassen. Fortschrittliche Technologie mit einer effizienten und intuitiven Benutzererfahrung ist unser Kernstück - wenn Sie ein COROS-Produkt verwenden, wissen Sie, dass Sie ein Werkzeug erhalten, das für den Athleten und von dem Athleten entwickelt, getestet und perfektioniert wurde.

COROS-Benutzer haben Weltrekorde aufgestellt und waren auf dem höchsten Punkt der Erde, wobei sie unsere Produkte bis zum Äussersten getrieben haben. Bei COROS sind Kreation und Innovation nie zu Ende. Unsere Kunden, die Athleten, machen COROS - werden Sie Teil unserer Community @coros_switzerland @COROSGlobal auf Facebook und Instagram.

Vertrieb in der Schweiz: Bucher + Walt, St. Blaise

www.ch.coros.com/de/

Kontakt 
<p>360 brand connection Agentur für PR und Digital Marketing Seestrasse 97 CH-8800 Thalwil +41 44 721 36 00 info@360brandconnection.ch www.360brandconnection.ch</p>

Weitere Bilder

